

横浜中税務署からご来校いただき、 租税教室としてご講演いただきました。



第一部では、1人の人が大人になるまでの間に教育費としてかかる金額など、生徒が自分事として捉えられるように税金の意義などをお話いただきました。



中学校・高校の授業でも税金の使われ方は学んでいますが、これから社会に羽ばたく意識の中で改めて社会の結びつきを学び、税の役割とその重要性を再認識していた様子でした。



授業で習うものは生徒にとってまだ実感の湧きにくい内容ばかりでしたが、いつもとは異なる視点から学習することで、身近なこととして捉える機会となりました。



後半は、税務職員としての職業についてお話をいただきました。高校生の間から職場として税務署を想像することはなかなかないので、とても勉強になりました。



税のスペシャリストである国税庁や国税局の仕事が、国民の安心や信頼を支えていることを、ドラマ仕立ての動画から学びました。



税のこれから納税者となる生徒にとって、大変貴重な学びの機会を頂戴しました。

生徒のお礼と感想

●本日は私達のために講演をしてくださりありがとうございました。印象に残ったことは、納税局がさまざま調査をすることで脱税者を捕まえるところでした。興味を持ったことは研修です。どのような研修を行いスペシャリストになるのか気になり、詳しく知りたいなと思いました。また、税金は稼いだ給料から引かれるものであり、不満を口にする人もニュースなどで度々見ますが、税金があるからこそ今の安心安全な日本が維持されているのだと知り、改めて税金の大切さを実感しました。

●本日はお忙しい中、ありがとうございました。第一部では、源泉徴収票に基づいて税金の仕組みを説明してくださったことで、バイトで得た給料によっては税金を納める必要があることや、親の扶養控除から外れてしまうことも学びました。第二部では、国税査察官が裁判官からの搜索差押許可状があれば家宅捜査を行うことが可能で、その家宅捜査で脱税などが発覚した場合には、罰金刑や懲役刑が科せられるということも詳しく学ぶことができました。今後社会人として働く上で、とても必要になってくる知識だと思うので、今回の講座で学んだことを活かして生活していきたいです。ありがとうございました。

●今まで税についてあまり知らなかったのですが、今回を機に税に詳しくなれました。正しく税を納めている人もいる反面、不正するような人をどう対処するのかビデオからも学べてよかったです。また、国税専門官自体について試験や実際の声、メリットなども教えてもらえて嬉しかったです。将来は公務員になることを志望しているので、国税専門官も視野に入れて考えてみようと思いました。興味を惹くような説明をしてくださりありがとうございました。

●本日は貴重なお時間をありがとうございました。自分の知っている税以外に、所得税、法人税、相続税など全部で 50 種類もあると知り、様々な場面で税が納められているということを学びました。また、国民一人一人の給与から日本の為に、いろいろなものが天引きされていることで、私たちの身近の様々な場面で税金が役に立っていることを改めて感じさせられました。動画で税をしっかりと納めていない人も中にはいると聞いたので、私は将来働いた際に、当たり前ではありますが、しっかりと国の為に税金を納めようと思います。

●本日は講演を開催していただき、ありがとうございました。今日の講演で税に関する知識を少しずつ深めることができたと感じております。その中でも特に税の納税、申告の仕方によって自分も脱税に陥る危険性があるということです。15分間の動画を視聴して脱税に関する事件の事例を知り、さらに収入が多い分、多額の金額を払う決まりがあるという常識を今後も忘れないように身につけて社会人になりたいと思います。本日はありがとうございました。